

Buscar

El Mercurio

Emol

Encuentro Empresarial de La Araucanía:

Plan Araucanía y Fiscalía Agrícola marcaron la cumbre Enela 2010

Presidente Piñera, que fue ovacionado por la ayuda del Gobierno a los mineros de Copiapó, anunció un plan de cuatro años para la región de US\$ 400 millones.

Iván Fredes

Temuco Un plan que inyectará US\$ 400 millones adicionales hasta el 2014 a la Región de La Araucanía fue el eje central de los anuncios que el Presidente Sebastián Piñera realizó ayer en esta ciudad. Esos recursos se sumarán a los US\$ 1.000 millones del presupuesto anual intersectorial que ya están aprobado por el Ejecutivo para la zona. "Son injusticias de siglos que nadie ha puesto remedio, pudiéndolo remediar", afirmó Piñera al presentar su plan en el marco del Encuentro Empresarial de La Araucanía, Enela 2010. El plan se impone metas específicas como la regularización de propiedades para 15 mil familias, incentivos para emprendimientos mapuches con 10 mil nuevas hectáreas en producción y 800 microempresarios apoyados por el Estado.

Además, el Presidente aseguró que se posicionará la marca Araucanía, se aumentará en 50% las cifras de turistas, se concesionarán siete parques nacionales y se crearán 15 mil empleos permanentes, gracias a que se duplicarían las inversiones en la región. Con este programa, aseguró, se logrará erradicar la indigencia y la pobreza, recuperar la paz social y el orden público y devolver la dignidad a los pueblos originarios.

"Arauco tiene una pena que no la puedo callar", insistió el Mandatario parafraseando a Violeta Parra.

Poco antes de su intervención, el presidente de CorpAraucanía, entidad privada de desarrollo organizadora del encuentro, Pedro Nickelsen, lo había recibido en la sala plenaria del Hotel Dreams con la imagen de la primera carta de los mineros atrapados en la mina San José, lo que provocó una ovación de los 800 asistentes.

El Presidente Piñera firmó además la creación de una unidad especializada de la Fiscalía Nacional Económica para los temas agrícolas y así evitar la competencia desleal en el sector. Su creación había sido comprometida por el Mandatario en su discurso del 21 de mayo.

15 mil empleos permanentes prometió el Mandatario que se crearán en la región el próximo año, por el aumento de las inversiones.

Empresarios piden incentivos para industria
Innovación y emprendimiento fueron los conceptos más reiterados en los cinco paneles que concitaron la atención de unos 800 empresarios, académicos, agricultores, comerciantes, industriales y dirigentes de comunidades mapuches que repletaron ayer el plenario del Hotel Dreams, donde tuvo lugar el foro.

La ocasión fue aprovechada por el presidente de CorpAraucanía, Pedro Nickelsen, para plantearle al Presidente de la República, Sebastián Piñera, diversas propuestas para profundizar en el desarrollo de la Región. El dirigente aprovechó la oportunidad de entregarle un pendrive 2.0 con estas ideas, tal como hizo el Mandatario con sus ministros el día que juraron.

Entre éstas, destaca la creación de una ley especial, similar al incentivo para las plantaciones forestales, pero que subsidie la agroindustria, o la aplicación de un plan piloto denominado "Burocracia Cero", y una agencia de atracción de inversiones.

El encuentro de empresarios, académicos, científicos políticos y profesionales abordó temas tan diversos como "La Araucanía y el Mundo", con el intendente Andrés Molina, y el ex presidente de Icare y director de empresas, Hans Eben, entre varias otras ponencias.

La cumbre empresarial concluyó con la sesión de clausura dirigida por el subdirector de "El Mercurio", Juan Jaime Díaz, en la que intervino el presidente de CorpAraucanía, y que cerró con la intervención del Presidente Piñera.

Gobierno evalúa construcción de 10 a 12 embalses para aumentar capacidad de riego agrícola

Antes de fines de año deberán quedar seleccionados y debidamente priorizados 10 a 12 proyectos para la construcción de tranques mayores en diversas zonas del país, obras que permitirán aumentar la capacidad de riego para superficies mínimas de 10 mil hectáreas. La capacidad de estos embalses partirá en 30 millones de metros cúbicos.

Dos de estos tranques podrían quedar emplazados en La Araucanía, según anticipó en Enela el ministro de Agricultura, José Antonio Galilea, donde repasó los lineamientos de la política agrícola del Gobierno.

A su vez, el ministro fue reiteradamente aplaudido al anunciar una fiscalía agrícola y el perfeccionamiento de los mecanismos que regulan y transparentan el mercado, además de la competitividad de esa área productiva, mediante el proyecto de ley de salvaguardias, la reestructuración de la Comisión Nacional de Distorsiones, y la mayor transparencia de Cotrisa.



HIT PRINT AFFORDABLY 

UTILIZA EL SISTEMA DE IMPRESIÓN HP OFFICEJET PRO EN TU NEGOCIO Y EMPIEZA A AHORRAR

www.hp.com/la/color

Herramientas



Imprimir



Enviar



A+



A-



Anuncios El Mandatario anunció la creación de tres liceos de excelencia y nueva infraestructura educativa.

Foto:MARIO QUILODRÁN

[+] [Vea más fotos](#)

Servicios El Mercurio

Suscripciones:

Suscríbese a El Mercurio vía Internet y acceda a exclusivos descuentos.

InfoMercurio:

Todos los artículos publicados en El Mercurio desde 1900.

Club de Lectores:

Conozca los beneficios que tenemos para mostrar.

Otros Servicios

- El Tiempo
- Defunciones
- Ediciones anteriores
- Puzzle
- Propiedades
- Suscripciones
- Empleos
- PSU@El Mercurio
- Contratar publicidad
- Club de Lectores
- Clase Ejecutiva
- El Mercurio - Aguilar

BUSCADOR EMOL

DEMO +

Web

Busca en Chile y en el mundo

Busca aquí

Buscar

Noticias

Busca todas las noticias en español

Busca aquí

Buscar

Amarillas

Busca empresas, productos y servicios

Busca aquí

Buscar